
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0028/2022 

öffentlich 
 

 

Titel: zu den Videoaufnahmen der Bürgerschaftssitzung 
Einreicher: Mathias Miseler, SPD-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion SPD Datum: 23.02.2022 

Bearbeiter: Miseler, Mathias   

 

Einreicher: Herr Miseler   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 10.03.2022  

 
Anfrage: 
 

1. Wieso befinden sich die Videoaufnahmen vergangener Bürgerschaftssitzung nicht 
länger auf dem YouTube-Kanal der Hansestadt Stralsund (lediglich die Aufnahme der 
letzten Sitzung ist dort zu finden)? 
  
2. Ist beabsichtigt, dies zu ändern und alte Videos erneut hochzuladen; wenn nein, 
warum nicht?  
 
3. Werden Videoaufnahmen der Bürgerschaftssitzung auch künftig vom YouTube-Kanal 
der Stadt gelöscht, sobald diese weiter zurückliegen? 
 

 
Begründung: 
 
Öffentliches Interesse. 
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